

Journal de Pierre écrit par Marc

7^e prédication

Marc 4.21-34

Connais-tu le royaume de Dieu ?

Lectures : Marc 4.21-34 ; Matthieu 13.44-51 ; Daniel 2.44 ; Jean 18.36

Passage biblique du jour

*Il dit encore :
Il en est du royaume de Dieu
comme d'un homme qui jette de la semence en terre.*

Marc 4.26

*Prochaines rencontres de
l'Eglise Réformée Baptiste de Neuchâtel
voir le site www.erbn.ch sous agenda*

Pour contacter le pasteur, Timothée Wenger :
tél 032 558 43 17, 079 426 97 26, pasteur-tim@reformeesbaptistes.ch

Marc 4.21-34 – Connais-tu le royaume de Dieu ?

Jésus est le Roi qui a donné sa vie pour racheter les citoyens de son royaume et l'Église locale est une ambassade de ce royaume.

1. Rien à cacher – La lampe sur le chandelier (4.21-23)

Imaginez que vous arrivez à la maison, il fait sombre et le père de famille prend une lampe, allume la mèche et place la lampe sous un saladier ou sous le lit, que penseriez-vous ?

«La vérité fini toujours par être connue»

«Je ne veux pas cacher la lumière que Dieu a mise en moi. Si je dois tout sacrifier ... je le ferai»

... savent-ils que nous croyons en Jésus-Christ qui est notre Sauveur et notre Roi ?

2. Donner pour recevoir – La mesure généreuse (4.24-25)

«Ce que nous transmettons, nous le gagnons et ce que nous n'utilisons pas nous le perdons».

Pourquoi retenir l'amour, la patience, la bonté, la bienveillance, la grâce, la paix ... alors que le Roi donne tout cela avec abondance ... on vous mesurera avec la mesure avec laquelle vous mesurez.

3. *Patience pour fructifier – La semence qui porte du fruit (4.26-29)*

Tirer la graine ne sert à rien, la déterrer à tout moment pour voir si elle pousse fait l'effet contraire, c'est une confiance totale en celui qui fait germer et croître qui est demandée.

Que semons-nous ?

Le royaume de Dieu est pour ceux en qui la semence a grandi et porte du fruit, le semeur est patient et se réjouit du bon fruit.

4. *Pas de mépris pour les petits commencements – La petite graine qui devient grande (4.30-34)*

Le royaume de Dieu a la même puissance qu'une petite graine, c'est tout petit, cela a l'air de rien, mais cette petite graine contient la puissance pour devenir une plante ou même un arbre.

N'ayons pas peur des petites choses qui paraissent même ridicules aux yeux du monde, ne méprisons pas les petits commencements.

Un royaume lumineux où il n'y a rien à cacher, un royaume généreux où l'on donne pour recevoir, un royaume efficace où la semence porte du fruit, un royaume bienveillant où le mépris n'a pas sa place et où ce qui est petit devient grand.

Le Journal de Pierre écrit par Marc

La lampe sous le boisseau

Il n'y a rien à cacher dans le royaume de Dieu.

Il leur disait encore :

Est-ce que la lampe se met sous le boisseau ou sous le lit ? N'est-ce pas sur le chandelier ?

Car il n'est rien de caché qui ne doive être manifesté, rien de couvert qui ne doive venir au grand jour.

Si quelqu'un a des oreilles pour entendre, qu'il entende.

La mesure

On donne pour recevoir dans le royaume de Dieu.

Il leur disait encore :

Prenez garde à ce que vous entendez.

On vous mesurera avec la mesure avec laquelle vous mesurez et on y ajoutera pour vous.

Car on donnera à celui qui a ; mais à celui qui n'a pas, on ôtera même ce qu'il a.

La semence porte du fruit

La semence porte ses fruits dans le royaume de Dieu.

Il dit encore :

Il en est du royaume de Dieu comme d'un homme qui jette de la semence en terre ;

qu'il dorme ou qu'il veille, nuit et jour, la semence germe et croît sans qu'il sache comment.

La terre produit d'elle-même, premièrement l'herbe, puis l'épi, enfin le blé bien formé dans l'épi ; et dès que le fruit est mûr, on y met la faucille, car la moisson est là.

Grain de moutarde

Il n'y a pas de mépris dans le royaume de Dieu.

Il dit encore :

A quoi comparerons-nous le royaume de Dieu, ou par quelle parabole le représenterons-nous ?

Il est semblable à un grain de moutarde qui, lorsqu'on le sème en terre, est la plus petite de toutes les semences de la terre ; mais une fois semé, il monte, devient plus grand que toutes les plantes potagères et pousse de grandes branches, en sorte que les oiseaux du ciel peuvent habiter sous son ombre.

C'est par beaucoup de paraboles de ce genre qu'il leur annonçait la parole, selon qu'ils étaient capables de l'entendre.

Il ne leur parlait pas sans parabole ; mais en privé, il expliquait tout à ses disciples.